

個別懇談ありがとうございました ～ 6/2・3・4・7・8 ～



先週の水曜日から今週の火曜日までの5日間にわたり個別懇談会を実施いたしました。保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただきましてありがとうございました。子どもたちの学校での様子、ご家庭での様子などの情報交換を行うと共に、それぞれの子どもが本来持っている力を十分発揮できるようにと話し合いが進められたことに感謝申し上げます。「子どもが育つためのパートナー」としてコミュニケーションを大切にして行きたいと考えております。



タブレット持ち帰り

確認ありがとうございました

タブレットの持ち帰りについて、今回の個別懇談会で1年生保護者には直接お渡ししたことにより、全学年終了することができました。ご家庭の環境等の状況についても、現在まとめているところです。

今後は、多様な活用方法を提示して、家庭での学びのために利用できるように、私たち教職員も学びながら進めていきます。よろしくお願いいたします。



【先生方の
タブレット研修会】

引き続き 感染予防を！

福島県独自の「非常事態宣言」期間が終了しました。ワクチン接種も進んでいるようですが、まだまだ接種率は上がっておりません。油断せずに、引き続き、感染予防に努めていきます。

- マスク着用 ○毎日の検温 ○手指の消毒
- 石鹸での手洗い ○リスクの高い活動自粛
- 室内の換気 ○黙食(黙って食べる給食指導)
- 偏見や差別を生まない支援・指導
- ・道徳や学活の授業

※一番怖いのは「根拠のないうわさ」「感染者への差別」です。子どもは大人の姿を見ています。まず、大人が言動などで子どもの手本になるよう気を付けていきたいです。

※「地域学習クラブ」は、1学期いっぱい中止ということになりました。ご理解の程よろしくお願いいたします



みつけた！ みんなの森合小



かっこいい 頼もしい 6年生

昼休みは、元気に遊ぶ子どもたちで校庭がいっぱいになるのですが、時々、危険な箇所に入ったり上ったり「きまり」が守れていない状態が続いていました。ある時、6年生が2人、出入りが禁止されている場所に、下級生が入らないように、昼休み中、立って注意する姿がありました。さりげなく優しい注意の仕方が、とてもかっこよく頼もしかったです。